

Gestionado por un grupo docentes entusiastas AulaBlog se ha convertido desde el año 2005 hasta la actualidad, en un referente del mundo hispano para el uso educativo de las TIC en base a una planificación seria y cuidada que le ha permitido avanzar y crecer de forma progresiva sin prisas pero sin pausas hasta conformar una serie de acciones enfocadas a mejorar la escuela mediante la innovación docente.

En Aulablog.com puedes encontrar ideas y recursos para iniciarte en el mundo de los Blogs y sacarles el máximo partido como herramienta educativa: artículos sobre los distintos sistemas de publicación, experiencias con los blogs en el aula, enlaces a servicios para la creación de blogs, tutoriales, trucos, complementos, etc.

Entre los principales objetivos y principios de AulaBlog están los siguientes:

- Fomentar el uso de las TIC, en especial, los blogs o bitácoras en el ámbito educativo
- Ayudar y asesorar a aquellas personas que deseen incorporar los blogs, wikis u otras utilidades, a la práctica educativa.
- Promover y difundir a través de la Web el intercambio de experiencias; el debate técnico y pedagógico; y la innovación educativa en el ámbito de las TIC
- Crear, consolidar y extender una red social de educadores/as interesados y comprometidos con la integración en el aula de las TIC.



Estos objetivos se concretan en una líneas de trabajo que son:

El mantenimiento y desarrollo del [portal](#) y del [Planeta educativo](#) que es el mayor agregador hispano de blogs educativos. El Planeta Educativo de AulaBlog ha sido y es un referente en la Blogosfera Educativa para miles de docentes, una verdadera fuente de sabiduría compartida de las que beben a diario todos aquellos docentes motivados por la innovación educativa y el uso de la TIC en el aula.

Los encuentro de EduBlogs, que Lourdes Barroso presidenta de AulaBlog los define así:
" *Un ambiente afable, cordial y cercano, donde el verdadero interés es el placer de encontrarnos, de aprender y de compartir lo que sabemos* "
".

Desde el año 2006 han organizado en distintos lugares de la geografía española un encuentro de profesores y profesoras interesados en el uso de los blogs en aula.

Comenzaron este proyecto cuando nadie hablaba de blogs educativos y todavía muchos pensaban que eran poco más que diarios personales o una excentricidad de unos pocos.

Son su pequeño homenaje al conjunto de profesores y profesoras comprometidos con su quehacer educativo.

Es de destacar que todo el trabajo organizativo, la participación de ponentes, etc., se realiza de manera desinteresada. Cada Encuentro tiene su propio portal, que inicialmente sirve para hacer la convocatoria y posteriormente para publicar los materiales generados.

ENLACES A LOS DIFERENTES ENCUENTROS

- [Año 2006 en Roa de Duero](#)
- [Año 2007 en Ayerbe](#)
- [Año 2008 en Santiago de Compostela](#)
- [Año 2009 en Getxo](#)
- [Año 2010 en Avilés](#)
- [Año 2011 en Madrid](#)
- [Año 2012 en Peñaranda de Bracamonte](#)

La formación y asesoramiento del profesorado es gestionado por su [aula moodle](#) , alojada en un servidor y gestionada por ellos mismos.

A lo largo de este tiempo se han ido poniendo en marcha algunos cursos destinados al profesorado. Todos estos cursos han estado **tutorizados** por miembros de AulaBlog, que también han hecho el **desarrollo de los contenidos**

. Todas estas acciones formativas han tenido **carácter gratuito y abierto.**

Han optado por no gestionar el reconocimiento oficial de estos cursos, el objetivo de AulaBlog es que sólo participen aquellas personas interesadas únicamente en aprender.

Colaboran con instituciones como Garatu, del Gobierno Vasco, la Escuela de Organización Industrial de Madrid, la Universidad de Deusto a través de la Cátedra de Telefónica...

Hacen sesiones de formación abiertas tuiteadas con el hash #OpenAulablog en lugares diferentes de España, especialmente Bilbao y Madrid.

Colaboran con Proyectos Europeos, el [Proyecto Inicia FP](#) para fomentar el emprendimiento del alumnado de FP, primer proyecto de estas características en España.

El inicia es un proyecto de trabajo entre varios centros de Formación Profesional en el que Aulablog participa impartiendo cursos para el desarrollo de la competencia digital profesional. Se han [creado 9](#) cursos con Licencia Creative Commons destinados a alumnos que pueden usarse usando las plantillas de Google Sites.

La dinamización social, los miembros y colaboradores de **Aulablog** están trabajando y promoviendo proyectos en sus respectivos ámbitos de trabajo: en el aula, con los compañeros y compañeras de su centro u otros ámbitos de la administración educativa, así como participando en diferentes redes sociales:

- [Internet en el aula](#)
- [Red social del profesorado FOL](#)

La colaboración con otras iniciativas, AulaBlog tiene vinculaciones muy estrechas con otros proyectos educativos innovadores. Algunos de sus miembros están comprometidos con otros proyectos con los que se sienten identificados y con los que comparten objetivos y planteamientos como son:

- [El tinglado](#)
- [Espiral](#)

[Señas de identidad de Aulablog](#) View more [presentations](#) from [Victor Cuevas](#)

Para acabar un recuerdo especial a [Carlos Santos](#), fallecido el pasado año y uno de los fundadores de Aulablog y en su honor AulaBlog ha creado el [premio Sekeirox](#).

Aulablog es una asociación nacional sin ánimo de lucro.

Nº Nacional de Asociaciones: 590255 NIF: G85442994

Domicilio social: Pº Imperial, 91 -4ºD (28005 Madrid)

info@aulablog.com

Página web: <http://www.aulablog.com>

Junta directiva

Presidenta: Lourdes Barroso González

Vicepresidente: Isidro Vidal Uraga

Secretaria: M^a del Rosario Fernández Aguirre

Tesorero: Amando Ferrer

Vocal: Ángel Ricardo Puente Pérez

Vocal: Victor José Cuevas Barbadillo